

Sur proposition de M. l'échevin M. MARTIN, appuyé par M. l'échevin LAVIOLETTE, il est

*Résolu:* Que ledit avis de motion soit renvoyé à la Commission spéciale de Législation pour étude et rapport.

8.—Etant lu l'ordre du jour pour prendre en considération un avis de motion de M. l'échevin M. Martin *re* compilation et refonte de la charte, des règlements et des règles du Conseil,

Sur proposition de M. l'échevin M. MARTIN, appuyé par M. l'échevin LAVIOLETTE, il est

*Résolu:* Que ledit avis de motion soit renvoyé à la Commission des Finances pour étude et rapport.

9.—Etant lu l'ordre du jour pour prendre en considération un avis de motion de M. l'échevin Laviolette à l'effet d'ouvrir la rue Gain.

Sur proposition de M. l'échevin LAVIOLETTE, appuyé par M. l'échevin M. MARTIN, il est

*Résolu:* Attendu qu'il est de l'intérêt de la Ville d'ouvrir la rue Gain, depuis la rue Ste-Catherine, côté Sud, jusqu'à la partie déjà ouverte, de ladite rue.

"Que les Commissions de la Voirie et des Finances soient priées d'étudier la question de l'ouverture de ladite rue et présentent à cet effet un rapport au Conseil dans le plus court délai possible.

10.—Etant lu le deuxième ordre du jour, sur un avis de motion de M. l'échevin Lavallée, à l'effet d'annexer une partie du Sault-au-Récollet, il est

*Ordonné:* Que la prise en considération de cet item soit suspendue.

11.—Etant lu l'ordre du jour pour prendre en considération un avis de motion de M. l'échevin Gadbois, à l'effet de nommer une Commission spéciale *re* Gaz,

Est soumise et lue une lettre de M. l'échevin Yates, président de la Commission des Incendies et de l'Eclairage, priant le Conseil de renvoyer à la Commission des Incendies et de l'Eclairage la question actuellement à l'étude.

M. l'échevin GADBOIS, appuyé par M. l'échevin J.-B.-A. MARTIN,

*Propose:* Qu'une Commission spéciale soit instituée à l'effet d'entrer en pourparlers avec la Compagnie du Gaz ou ses ayants cause afin d'en obtenir une réduction dans le prix du gaz;

"Que cette Commission se compose de MM. les échevins Payette, Larivière, Yates, J.-B.-A. Martin, Gadbois et de Son Honneur le Maire.

M. l'échevin MERCIER, appuyé par M. l'échevin SADLER, propose en

*Amendement:* Que la Commission des Incendies et de l'Eclairage soit priée d'entrer en pourparlers avec la compagnie "M. L. H. & P. Co." ou ses ayants cause à l'effet d'obtenir une réduction dans le prix du gaz et de présenter un rapport d'ici à quinze jours.

Et un débat s'engageant,

M. l'échevin WHITE, appuyé par M. l'échevin LARIVIERE, propose en

*Sous-amendement:* Que la Commission des Incendies et de l'Eclairage soit priée de présenter au Conseil, d'ici à quinze jours, un rapport sur l'état actuel de la question du gaz, et que la prise en considération de ce rapport constitue le premier ordre du jour de l'assemblée du Conseil du 23 courant.

Ledit sous-amendement étant soumis aux voix, le Conseil se partage:

*Pour:* Larivière, Proulx, Major, Turner, Sadler, Bumbray, Gallery, L.-A. Lapointe, Lavallée, Stearns, Leclaire, N. Lapointe, Giroux, Mercier, O'Connell, White, Laviolette, Gadbois, Ward, J.-B.-A. Martin, Nault, Séguin, M. Martin, Labrecque, Marin, Lévesque, Houllé, Guay et David—29.

*Contre:* Lévy, Dagenais, Robillard et Roy—4.

Ledit sous-amendement est ainsi affirmatif, et il est

*Résolu:* En conséquence.

11.—Etant lus les 11e, 12e, 13e, 14e, 15e, 16e et 17e item de l'ordre du jour pour les 1ère, 2ème et 3ème lectures d'un règlement amendement le règlement No 50 (N. Lapointe); 1ère, 2ème et 3ème lectures d'un règlement *re* inspection du poisson, etc (Dagenais); 1ère, 2ème et 3ème lectures d'un règlement amendement le règlement No 105 (Dagenais); 1ère, 2ème et 3ème lectures d'un règlement *re* construction des édifices sur la rue Dorchester et autres rues (Yates); 1ère, 2ème et 3ème lectures d'un règlement *re* construction

On motion of Ald. M. MARTIN, seconded by Ald. LAVIOLETTE, it was

*Resolved:* That said notice of motion be referred to the special committee on Legislation for examination and report.

8.—The order of the day being read to consider a notice of motion by Ald. M. Martin for a compilation of the charter, by-laws and rules of Council,

On motion of Ald. M. MARTIN, seconded by Ald. LAVIOLETTE, it was

*Resolved:* That said notice of motion be referred to the Finance Committee for examination and report.

9.—The order of the day being read to consider a notice of motion by Ald. Laviolette for the opening of Gain street, On motion of Ald. LAVIOLETTE, seconded by Ald. M. MARTIN, it was

*Resolved:* Whereas it is in the interest of the City to open Gain street, from St. Catherine street, south side, to the portion of said street already opened.

"That the Road and Finance Committees be requested to study the question of the opening of said street and to report to the Council thereon within the shortest possible delay.

10.—The second order of the day, being a notice of motion by Ald. Lavallée to annex a part of Sault-au-Récollet, was called and

*Ordered:* To stand.

11.—The order of the day being read to consider a notice of motion by Ald. Gadbois for the appointment of a special committee *re* gas question.

Submitted and read a letter from Ald. Yates, chairman of the Fire and Light Committee asking that the question under discussion be referred to the Fire and Light Committee.

Ald. GADBOIS thereupon moved, seconded by Ald. J. B. A. MARTIN:

"That a special committee be appointed with instructions to negotiate with the Gas Company or its assigns in order to obtain a reduction of the gas rates.

"That said committee be composed of Ald. Payette, Larivière, Yates, J. B. A. Martin, Gadbois and His Worship the Mayor.

Moved in amendment by Ald. MERCIER, seconded by Ald. SADLER:

"That the Fire and Light Committee be requested to enter into negotiations with the M. L. H. & P. Co. or its assigns in order to obtain a reduction of the gas rates and to report within 15 days."

And a debate arising

Moved in sub-amendment by Ald. WHITE, seconded by Ald. LARIVIERE:

"That the Fire and Light Committee be requested to report to Council within 15 days as to the present position of the gas question and that said report constitute the first order of the day of the meeting of Council to be held on the 23rd instant."

Said sub-amendment being put,

The Council divided:

*Yeas:* Larivière, Proulx, Major, Turner, Sadler, Bumbray, Gallery, L. A. Lapointe, Lavallée, Stearns, Leclaire, N. Lapointe, Giroux, Mercier, O'Connell, White, Laviolette, Gadbois, Ward, J. B. A. Martin, Nault, Séguin, M. Martin, Labrecque, Marin, Lévesque, Houllé, Guay and David—29.

*Nays:* Lévy, Dagenais, Robillard and Roy—4.

So it was carried and

*Resolved:* Accordingly.

11.—The 11th, 12th, 13th, 14th, 15th, 16th and 17th orders of the day, for respectively, the

(1) 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by-law No. 50. (N. Lapointe.)

(2) 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law *re* inspection of fish, etc. (Dagenais.)

(3) 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by-law No. 105. (Dagenais.)

(4) 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law *re* buildings on Dorchester street and on other streets (Yates.)

(5) 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law *re* buildings on Notre-Dame street. (White.)